



## PAN critica política de agua de la CDMX

El líder del PAN en la CDMX, Andrés Atayde, habló del desperdicio del agua

Evodio Madero

El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, precisó que para los capitalinos el suministro y distribución del agua es y seguirá siendo una promesa incumplida de la administración pública de Claudia Sheinbaum.

**“Son casi cuatro años de este gobierno y siempre es**

**la misma historia, anuncian recortes y obras, pero el problema persiste, siguen las fugas y el desperdicio de agua a pesar de las denuncias y el anuncio de programas con resultados que dejan mucho a desear”, dijo.**

El dirigente panista reconoció que si bien el Sistema Cutzamala enfrenta una crisis, la realidad es que el gobierno de Morena no dice la verdad, porque “gran parte del problema es que ellos no han hecho bien su trabajo. Por su ineficacia, estamos a nada de llegar a

una situación como la de Monterrey”.

Aclaró que sólo 25% del suministro de agua de la capital proviene del Sistema Cutzamala y 75% de pozos, y si a eso se suma que 40% del total del agua se pierde por las malas condiciones del sistema de distribución, la Ciudad de México puede enfrentar una severa crisis de agua. “Y por si fuera poco, los gobiernos de Morena están usando el agua, el recurso más vital que tenemos, para presionar a quienes no votan por ellos. El Gobierno de la Ciudad de México le subió a los recibos del agua únicamente en las alcaldías que gobierna la oposición; ahora sí que más claro ni el agua”, criticó Atayde. **M**